



Tribune EES pour VAE Mars 2019 :

Des sens uniques, mais pas pour les décisions !

Nous parlons de sens de circulation depuis plus de 4 ans en commissions municipales. Pour améliorer fluidité, sécurité, partage avec piétons et cyclistes, d'autant plus que Région et Département poussent aux plans de mobilités douces.

Donc, nous participons, nous réfléchissons, nous proposons, nous convions des invités plus experts en sécurité routière, nous passons du temps, pour finalement apprendre au détour de la réunion publique du 8 janvier (au sujet de deux rues proches de la gare), qu'un des axes majeurs d'Etréchy, le boulevard St Vincent, restera en double sens dans le futur. Alors qu'il fut en commissions l'une de nos préoccupations pour le passer en sens unique, d'autant plus qu'il subira une réfection totale qui permettrait, avec un sens unique, de créer un beau boulevard périphérique avec larges trottoirs, arbres et piste cyclable... Le projet a avancé, mais sans nos avis et on nous dit que c'est la meilleure solution ! Nous demanderons donc à le retravailler.

Vous voulez en parler ? Vos réactions à nos écrits diffusés dans notre Strépinia'com, nous font comprendre que vous avez besoin de vous exprimer et de vous informer. Rencontrez-nous aux permanences en Mairie le troisième samedi de chaque mois. Reprise le 16 mars à 10h.

Les élus d'"Étréchy, ensemble et solidaires" : Itshaham Ishaq, Catherine Damon, Michel Sironi, Dominique Gérardin et les adhérents. etrechyensembleetsolidaires@gmail.com téléphone : 07-82-80-66-13.